



中尾 利香
(自民公明クラブ)

旧国道4号の街路灯の電球交換を

市が計画的に更新する

問 旧国道4号の東西道路の街路灯は、電球が多く切れており景観上よくないと思うが、市の対応は。

答 当該街路灯は、商店街の景観向上を図るために市が設置し、現在は一部の商店街と町内会に維持管理をお願いしていますが、人口減少や高齢化等により会員が減少し、これまで通りの維持管理ができなくなっていることから、市が計画的にLED照明に更新していきたいと考えています。

問 幼児教育・保育料支援の市の現状は。

答 市独自の取組として、国の基準より低い額の保育料を設定しているほか、令和5年度に保育料を約10%引き下げ、令和6年度から第3子以降の保育料を無償化するなど、保護者の経済的負担の軽減を図っています。

問 保健センターは、課や職員が増えたことから増築、建て替えも必要と思うが、市の見解は。

答 今年度からこども支援課の移設やこども家庭センターの設置により職員数は増えていますが、各事業については、現在の施設で工夫し実施できていることから、増築、建て替えは行わず、現施設で継続していきたいと考えています。今後の建設等については、耐用年数や事業の展開を見据え考えていきます。

問 駒っこ広場の「HIGH SKY」のモニュメントは、歩道に設置したほうが観光客の目に留まりやすいと思うが、市の考えは。

答 現在の場所は、作家本人が現地を確認し、作品が最も映える場所として選定したものであり、移設は考えていません。



中嶋 秀一
(自民公明クラブ)

市公式LINEに AED設置場所の表示を

9月から検索が可能に

問 市公式LINEアプリを活用してAEDの設置場所を表示できるようにしてはどうか。

答 市ホームページ上に、日本救急医療財団の財団全国AEDマップをリンクさせるとともに、令和6年9月から市公式LINEにおいても設置場所の検索ができるようになりました。

問 国民健康保険税の還付金が発生する理由は。

答 還付金は、二重納付や納付後に税額が減額になることで、税額より納付額が多い場合に発生します。税額が減額となる主な理由は、社会保険への加入、市外への転出、死亡などとなっています。

問 2026年の青の煌(きら)めきあおもり国スポ・障スポ開催で宿泊施設が足りないとの声があるが、どのような対応を考えているか。

答 競技参加者と大会関係者等の宿泊調整を効率的かつ円滑に行うため、県が主体となり、市町村と合同で宿泊業務を行う方式を取ります。これにより、宿泊調整が県全体で一元化され、宿泊者にとって便利な宿泊場所の確保につながるとともに、実行委員会側にとっても市町村をまたいだ調整がスムーズになり、業務の省力化、経費削減が図られると考えています。

問 児童手当は、家計を管理する口座に振り込んで欲しいとの声があるが、振込先は世帯主と決まっているのか。

答 児童手当法では、児童手当の支給は児童を監護し生計を同じくする父または母等とされており、父母等2人以上の場合は、世帯主ではなく所得の高い方に支給することを原則としています。